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二つのアメリカ陰謀論 2009/03/09 13:16 

  

陰謀論には与しないけど、この証拠は 

  

生々しい！ 

  
  
 まずは今日配信された宮崎さんの国際ニュース前半部分をご覧下さい。 

「宮崎正弘の国際ニュース・早読み」  

平成21年(2009年)3月9日(月曜日) 通巻2520号 
   
 オザワ沈没にもっとも狼狽しているのは胡錦涛政権ではないのか？ 
反米政治家は同時に媚中政治家だった。 
 オザワ民主党に大打撃は間違いないだろう。 
これで次期総選挙は民主党の圧勝というシナリオもなくなった。 
  
 北朝鮮パチンコ問題も、オザワ・コレクションに付帯し、政治献金スキャンダルは暗い政局を予測させる。 
 さてテレビを見ない筆者には、日本のマスコミにおいてオザワ論議がどう発展しているか、具体的には分からない。 
そもそもこうした類いの後ろ向きの議論に興味はない。けれども、それが国際的広がりをもってきた場合、俄然、関心が広がる。 
  
 田中ロッキード事件は米国の陰謀であり、田中が動いた自主的な資源外交を警戒した米国が、ついでに田中を失脚させてしま

ったという噴飯モノの陰謀説がある。 
 これは小長某通産次官（当時）が田中と打ち合わせて仕組んだ。小長自身が書いている。「（田中と）相談の結果、これでいこ

う」となった、と。 
 巷で、この米国陰謀説を流したジャーナリストも多く、その筆頭は田原某だろう。 
  
 オザワは腐臭を放った金権政治家の秘蔵っ子であり、田中のあとは金丸の番頭格だった。 
  
 田中失脚が米国の陰謀だったという説をオザワは、自身を納得させるためにも信じ込んだ節があり、米国へ私怨をつのらせ、

それがシェーファー大使との面会での尊大な態度や、ヒラリー国務長官との会見前後に見せた反米姿勢のパフォーマンスに如

実に露見した。 
  
 その背景を勘案した米国陰謀説がまた飛び出した。オザワは反米的だから、それゆえに今度のニシマツ醜聞も、米国が仕組ん

だそうな。 
しかし陰謀論にしては、ちょっと出来が悪いんじゃありませんか？ 
  
 オザワは反米だが、親中派、いや媚中派と言っても良いだろう。 
 田中訪中以来、日中のＯＤＡ、円借款ほかの「金銭スキャンダル」は田中、大平派の専売だった。中曽根が割り込み、竹下派が

隙を付き、そして各派入り乱れての利権争奪が、日中関係の裏面にうごめいた。 
 もし米国陰謀説が正しいのなら、日中関係にくさびを打ったというシナリオが一番先に浮かぶ筈だろう。 （後略） 
＊ ＊ ＊ ＊ 

生々しい郵政民営化問題の協議出席者リスト 

  
 なるほど。もう一つ、郵政民営化はアメリカの陰謀という見方。私自身は民営化問題は選挙で決着がついており、小泉・竹中構

造改革路線も基本的には支持してきた。しかし現在はその負の部分が出ており、安倍、福田、麻生政権はその対応で一部修正

しているという考え方だ。 
  
 鳩山大臣の「かんぽの宿」問題追求も、不正があれば徹底的に糾明すればよいし、罰すればば良い。民営化を堅持する限り多

少の経営のあり方の修正も容認するという考え方をしてきた。しかし、こういう明確な証拠を見せられると、ちょっと甘かったのか

も、と多少疑いをもって見つめているところだ。 
  
城内みのる「とことん信念」ブログ 2009-2-9から 
 「平成１７年６月７日郵政民営化特別委員会」 
  
城内実委員（当時）：「昨年（注：平成１６年）の四月から現在までの約一年間、郵政民営化準備室に対する、米国の官民関係者と

の間での郵政民営化問題についての会談、協議ないし申し入れ等が何回程度行われたか、教えていただきたい。」 
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竹中平蔵国務大臣 （当時）：「昨年の四月二十六日から、郵政民営化準備室はアメリカの政府、民間関係者と十七回面談を行っ

ている。」 
  
城内実委員（当時）：「十七回ということは、月に一回は、アメリカの方で早く民営化してくれと言ってきているということだ。かなり

の頻繁な数ではないか。それでは、米国生命保険協会がこれまで累次にわたり郵政に関し要望を行っているが昨年から現在ま

で、郵政民営化に関してどのような内容の声明を出しているのか、そしてそれは大体何回ぐらい出しているのか。」 
  
竹中平蔵国務大臣 （当時）：「米国生命保険協会は、昨年来、郵政民営化に関連して、完全なイコールフッティングが確立するま

では郵便保険会社は新商品の発売を認められるべきではない等の主張をする声明等を出している。同協会のホームページによ

れば、昨年三月以降現在まで、九回の声明等を発出したものと承知している。さらに米国生命保険協会は、郵政民営化法案に

関し、五月十七日付で、この協会は引き続き日本の郵政民営化法案に懸念と期待を表明すると題する表明を発表したというふう

に承知をしております。」 
http://www.m-kiuchi.com/2009/02/09/kaikakuriken/ 
  

  
  
 で、その17回の面談の詳細のペーパーをジャーナリストの西村幸祐さんが自身のブログで公開したしたのがこの画像です。エ

ントリーも要注目、是非ご覧下さい。リストの拡大画像も見ることが出来ます。 
http://nishimura-voice.seesaa.net/article/115219368.html#more 
  
 さて、皆さん、どう思いますか？。ネットを見ていると非常に多いのがユダヤ陰謀論ですね。9.11テロもユダヤの自作自演とい

う説がいまでも流布されてますし、もっと凄いのもあります。確たる証拠もない「陰謀論」には与しませんが、上記の西村幸祐さん

が公開してくれた一枚の書類は生々しい証拠でしょう。 
  
 これでは「アメリカの年次改革要望書のいいなりになっている」という郵政民営化反対陣営を勢いづける事になりそうな気がしま

す。しかし郵政民営化自体は民間で出来ることは民間で、という考え方、何より公務員を減らすことは小さな政府を目指す上で必

然である、という点で今でも正しかったと私は思ってますが。 
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タグ： 宮崎正之  城内みのる  西村幸祐  アメリカ陰謀論  年次改革要望書   

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(7) 
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コメントを書く場合はログインしてください。 
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チベット自由人権日本100人委員会 講演会 「チベット－闇に葬られた50年」  
 
日時平成21年3月16日（月） 第一部・第二部 18時00分～19時30分 （17時40分開

場） 
 第三部 19時30分～21時00分 
場所アルカディア市ヶ谷・私学会館千代田区九段北4-2-25 TEL 03-3261-9921 
内容 
《第一部》 映画「チベット、消し去られた風景 1942-43」 
《第二部》 講演「チベット－闇に葬られた50年」 ケドゥルプ・ダンドゥップ 
（チベット臨時政府議会議員/ダライ・ラマ法王の甥） 
《第三部》 チベット自由人権日本100人委員会 懇親会 
参加費 ＊講演会のみ参加 … 一般 2,000円 学生 1,000円 
＊講演会・懇親会に参加 … 一般 10,000円 学生 6,000円 
※ お支払いは、銀行振り込み 又は ネットでクレジットカード決済がご利用になれます。 

チベット100人委員会会員は千円引きとなります。 
お申込 チベット100人委員会事務局 TEL 03-3445-9006 URL http://tibet100.j
p/lecture0316   
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・ニュース ＮＨＫ世論調査 内閣支持率１８％ 

 
03月09日19時23分  
ＮＨＫの世論調査によりますと、麻生内閣を「支持する」と答えた人は１８％だったのに対

し、「支持しない」と答えた人は７１％で、いずれも先月と同じでした。一方、西松建設の政

治献金をめぐる事件に関する民主党の小沢代表の説明に、「納得できる」と答えた人が２

６％だったのに対し、「納得できない」と答えた人は６７％でした。 

 
麻生内閣を「支持する」と答えた人は、先月と同じ１８％だったのに対し、「支持しない」と

答えた人は７１％で、これも先月と同じでした。そして、西松建設の政治献金をめぐる事件

で公設秘書が逮捕された民主党の小沢代表が「適法に処理しており、不公正な検察権力

の行使だ」などと説明していることに納得できるかどうか聞いたところ、「大いに納得でき

る」が４％、「ある程度納得できる」が２２％だったのに対し、「あまり納得できない」が３

３％、「まったく納得できない」が３５％でした。 

 
そのうえで、小沢代表の進退について尋ねたところ、「代表を続けるべきだ」が１１％、「代

表を辞任すべきだ」が４２％、「どちらともいえない」が４２％でした。(中略） 
 
次の衆議院選挙後の総理大臣に、麻生総理大臣と、民主党の小沢代表のどちらがふさ

わしいか尋ねたところ、「麻生総理大臣」が１０％、「小沢代表」が１４％、「どちらもふさわ

しくない」が７０％でした。  
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花うさぎ様、こんばんは。連日のレポートお疲れ様です。民主も自民もどちらも良いとは言

えませんね。困ったものです。今、政治より恐ろしいのは働く現実です。遂に仕事の受注

が激減し始めました。派遣切りどころか営業所閉鎖、倒産もありだと思います。この先い

ったい何の夢をみて希望を持って生きていけばいいのか解らなくなりました。頑張っても

空振りな現実。悲しいです。  
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To kyoQさん おはようございます。 
 
>今、政治より恐ろしいのは働く現実です。遂に仕事の受注が激減し始めまし

た。派遣切りどころか営業所閉鎖、倒産もありだと思います。 

 
私の先輩も受注が50％減ったと頭を抱えています。だからこそ緊急経済対策が喫緊の

課題です。 

 
＞この先いったい何の夢をみて希望を持って生きていけばいいのか解らなくなりました。

頑張っても空振りな現実。悲しいです。 

 
今は大変ですが、それでも世界的に見れば日本は不況からの脱出トップの潜在力を持っ

ていると信じます。やれることは何でも、というチャレンジ精神がいまこそ大事だと思って

います。 

 

2009/03/10 05:34

Commented by kaigaramusi さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
 国の中枢に真に日本国を思う人が少なく 

思いますので、私は「陰謀論」を信じています。 
アメリカは自国の利益になる事をストレートに押し付け 
一部日本人がそれを国民になるべく知らせないように 
受け入れているという感じを受けますので 
一部日本人の「陰謀」のような気がしています。 
でも、見返りに何を得たのかがよく分かりません。  
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To kaigaramusiさん おはようございます。 
 
>国の中枢に真に日本国を思う人が少なく思いますので 
 
これは私もそう思いますね。 

 
>アメリカは自国の利益になる事をストレートに押し付け 
 
これは対日通商要求ですから普通のこと、いわゆる国益追求です。 

 
>一部日本人がそれを国民になるべく知らせないように 
>受け入れているという感じを受けますので 
>一部日本人の「陰謀」のような気がしています。 
 
この部分が問題です。万が一国民に知らせずに何らかの見返りを受けたというのなら犯

罪ですからね。 

 
>でも、見返りに何を得たのかがよく分かりません。 
 
小泉・竹中両氏が見えないところで利権や巨額の資金提供を受けていたなら、評価はが

らっと変わって国賊呼ばわりでしょう。いまでもそれにちかい評価をしている人も多いです

が(^^；。  

 

2009/03/10 12:18Commented by el☆ さん 

花うさぎ様、こんにちは。コメント有難うございました。泣くだけ泣いたらすっきりしました。

チャレンジ精神は大事ですね。今後ともヨロシクです☆   
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